

Aide à domicile : l'Assad-HAD toujours plus utile

Publié le 03/07/2017 à 05:26 | Mis à jour le 03/07/2017 à 06:12

L'Association de soins, services et hospitalisation à domicile de Touraine (Assad-HAD) a dressé le bilan de l'année 2016 lors de sa traditionnelle assemblée générale. La nouveauté la plus importante réside en terme de déploiement. Le 1^{er} juillet 2016, l'association a fusionné avec celle de L'Ile-Bouchard, permettant ainsi de poursuivre une logique d'extension du territoire.

Dans le même état d'esprit, des lits d'hospitalisation ont été rajoutés dans les départements du Loiret et de l'Eure-et-Loir. 22.489 heures ont été consacrées aux soins à domicile en 2016 pour 353 usagers accompagnés, âgés en moyenne de 85,3 ans pour les femmes et 81,8 pour les hommes. 43 hommes et 217 femmes aidés par l'Association ont dépassé les 95 ans. La MAIA – Méthode d'action pour l'intégration des services d'aide et de soins dans le champ de l'autonomie – a permis à l'Assad de se doter d'un poste supplémentaire.

Par ailleurs, l'équipe mobile spécialisée pour les patients atteints d'Alzheimer, composée de quatre salariés, a réalisé 708 visites et 79 prises en charge.

De façon générale, l'Assad a pour ambition de multiplier les services proposés afin de se rendre le plus utile possible aux personnes dépendantes, âgées ou handicapées, ainsi qu'aux familles. « *Nous offrons la totalité de la prestation dans les mêmes murs*, souligne Pascal Oréal, le directeur général de l'association. *Nous balayons le spectre le plus large possible.* »